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（出席者）　岩瀬、尾坂、土方、三浦、杉本、小林、　 日　時 平成26年7月29日　16：00　ヨリ　

柳田、藤倉、亀田、古田、三川、柴﨑、佐久間 場　所 都立三商会議室
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議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議題　7

議題　8 その他

役員名簿の点検をする。

　　以上で尾坂副会長の閉会の辞があり　１７時５０分終了した。

ホームページの効果が次第に上がってきている。

東京三商会現況報告

奨学生３４名が決まり、２４名の支給がされている。今年より奨学金の支給は４回に分けて支給することに

なっている。残り１０名は振込口座の提示があればすぐに送金する。

三商会館建設については今のところ順調にすすんでいる。1Ｆ、2Ｆの賃貸の募集を早くやりたい。

新年会について

新年会は予定通り行う。　平成２７年２月７日　１４時より　ザ・ホテルベルグランデで行う

同窓会役員、評議員、ＯＢ団体に参加を呼び掛けることで了承した。

ホームページについて

佐久間ホームページグループ長より資料にもとずき詳しく説明があった。

現役の生徒の参加が予定されるのでその場合交通費、弁当代等の配慮が必要

同窓会総会について

三浦副会長より　１１月２９日（土）　１４時より　母校の新しく出来た視聴覚室で総会を行い、終了後

「三商会館」（１０月末完成予定）にて懇親会を行う旨の説明があり了承した。

誤植が何か所かあったとの注意があり、次回の編集会議の課題とした。

第２２回東京校歌祭について

杉本校歌祭委員長より　今回は会場が日比谷公会堂から杉並公会堂に変わるので様子が相当違ってくる。

また、出演順も２番目と早い出番なので、いろいろ戸惑うことが予想されるので、委員は事前に会場の

下見をしなければならない。８月５日　１０時に会場に集まり現地の状況をよく把握する。

３３期を中心に大勢の見学者がみえ、視聴覚室にて、校長先生の説明があり、３班に分かれて教室、

実習室等の見学をした。よくなったとの賛辞があった。

費用については資料のとおり

「三商同窓会報」発行、送付報告

岩瀬会報グループ長より資料にもとずき詳しく説明があった。

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　９名　監事　２名　顧問１名　他委員１名の出席のもと、土方副会長の開会の挨拶、岩瀬会長の挨拶

があり、会長が議長を務め審議に入る。

新校舎完成見学会報告


